

© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt 31. August 2005 1-1

Saab 9-3

Beschädigte Kabel der Seitenaufprallsensoren.

Bei diesen Fahrzeugen, kann es zu Beschädigungen an den Kabeln der Seitenaufprallsensoren in den Türen kommen. Werden die Kabel beschädigt, kommt es zum Ausfall des Airbag-Systems. Um den Fehler zu beheben, wie folgt vorgehen:

- Türverkleidung und Türfolie (Wasserabdichtung) ausbauen.
- Kabelstrang auf Beschädigungen prüfen. Bei Beschädigungen ist der Kabelstrang zu erneuern und mit einem zweiten Clip gegen erneute Beschädigungen zu sichern (Bild).
- Liegen keine Beschädigungen vor, ist das Kabel ebenfalls mit einem weiteren Clip zu befestigen (Bild).
- Türfolie und Türverkleidung wieder einbauen (Achtung: Auf richtigen Sitz und Abdichtung der Türfolie achten, damit kein Wasser in den Fahrgastraum eintritt).
- Fehlerspeicher löschen.

Bei Beanstandungen sollten die Kabel auf der Fahrer- und Beifahrerseite geprüft werden.





